

平成 27 年 10 月

新専門医制度に向けたお知らせ（6）

専門医制度委員会 担当理事 浅見 豊子  
委員長 芳賀 信彦

リハビリテーション（リハ）医学会専門医制度委員会より新専門医制度に関する状況をお知らせいたします。

前回のお知らせでご説明しましたが、専門医制度委員会では、現在適切な数と質の研修プログラムに関する検討を進めております。その際、各地域の事情もありますので、各地方会に地域のご意見をまとめていただきながら調整作業を行っているところです。その結果、研修プログラムの基幹研修施設となる病院案が固まりつつありますので、これらの施設の先生方を対象として、研修プログラムに関する説明会を近日中に開催予定です。ただ、一昨年の時点で研修プログラムを学会に提出して頂いた施設の中で、前記の基幹研修施設となる病院案に挙がっていない施設もあります。しかし、これらの研修施設、あるいはその他の専攻医受け入れを希望し十分な責任感を持って専攻医を育成できる施設は、連携施設として研修プログラムに加わることをご検討ください。その際、連携可能な基幹研修施設に関する情報につきましては、基幹研修施設が所属する地方会の事務局までお問い合わせください。

なお、すでに公表されている、リハビリテーション科専門研修プログラム整備基準ですが、専門医の更新に関しては、更新基準の最終版に関する機構とのやり取りが時間を要しています。最終承認が得られ次第、公表する予定です。

また、新専門医制度に関する会員を対象とした説明会を、11月29日（日）の夕方（専門医学術集会の後）に東京で開催することに致しました。参加をご希望の方は、案内が学会HPの「新専門医制度について」の中に掲載されていますので、ご覧ください。

新専門医制度に関する疑問がある場合には、HP上に公表されている資料とQ&Aをまずご覧ください。Q&Aは今後も随時更新していく予定です。それで解決しない場合はご質問に応じますが、混乱を避けるためにメールまたはFAXにて下記までお問い合わせください。回答にお時間を頂く場合がありますので、ご了承ください。なお電話でのご質問には基本的にお答え致しませんので、ご理解の程宜しくお願い申し上げます。

問合せ先：

公益社団法人 日本リハビリテーション医学会 専門医制度委員会

E-mail（新専門医制度専用）：sinseido@jarm.or.jp

FAX：03-5206-6012